〇「みんなよくがんばりました」大運動会

6月4日(土)天候に恵まれたなか運動会を開催しました。 運動会では子どもたちの元気いっぱいの演技、頑張りをお見 せすることができました。

上級生は下級生の面倒をよく見ながら、下級生はその姿を まねながら立派にできました。上学年の子どもが、下学年の 子どもたちを優しく面倒を見てあげられるのが本校の大き な特徴です。

また、本校の運動会の特色として、本校を卒業した中学生が係活動等をお手伝いしてくれます。またそれも後輩の良き 手本となっていました。**小中連携の取組**の一つです。





【小さい子にも優しく】



【中学生がサポート役です】

Oプロに学ぶ「音楽鑑賞会」

プロのフルートの演奏家である栗田智水さんとエレクトーンの井上智美さんをお招きし、「音楽鑑賞会」を開催しました。

チャイコフスキーやバッハとともに、高学年の子ども たちが放課後練習している「スターウォーズ」をプロに よる演奏で聴き、子どもたちも感動していました。

また、最後にミュージカル「サウンド オブ ミュージック」をみんなで歌って楽しい音楽会となりました。



〇楽しいプール開きをしました。



いよいよプールの季節がやってまいりました。大宮南小学校でも、「プール開き」をしました。

大宮南小学校は、水慣れから少しずつ指導をステップアップしていき、みんな泳げるようになります。

そして、高学年になるとみんなが市内の水泳大会の選手として出 場できるのです。

みんな、今年の目標をしっかり持ってがんばりましょう。

〇アシストネットが学校を応援してくれています。

大宮南小学校でアシストネットにお世話になるのは、5年目になりました。地域の方がボランティアで学校の応援をしてくれています。

昇降口の飾り付けや読み聞かせ、スクールガード、大好評の大南祭での「アシストネットカレー」など大宮南小学校のアシストネットの活動は多彩です。

アシストネットの皆様のおかげをもちまして大宮南小学校の特色ある教育が展開できております。



【昇降口の飾り付け】







【読み聞かせ】

【スクールガード】

〇男子ハンドボールチーム県大会優勝!関東大会へ!~奇跡の1秒~

6月12日(日)に栃木県少年少女ハンドボール大会が行われました。女子チームは惜しくも1回戦で敗退してしまいましたが、6年生と4年生のチームで全力のパフォーマンスを見せてくれました。男子チームは、決勝戦に勝ち上がましたが、11対12での敗戦が見えた「ラスト1秒」に猿山大翔キャプテンのフリースローが相手ゴールに突き刺さり、同点。その後、ペナルティスロー合戦で優勝をもぎ取りました。おめでとう、男子チーム。



「小さい学校でもできる」ことを見事体現してくれました。関東大会でも頑張れ!

〇ドリアン助川さんによる朗読パフォーマンス、朗読・詩作教室について

作家や詩人、ミュージシャンなどで活躍中の「ドリアン助川」さんによる朗読ライブや詩作教室の日程が決まりました。

7月1日(金) 11:35から本校体育館で行います。ドリアン助川さん原作の「クロコダイルとイルカ」を原題とした朗読ライブです。

幼稚園・保育園の保護者の方も、席をご用意いたしますのでどう そご覧ください。 (22-1483 **齋藤初代教頭までお気軽に**)



- 〇10月8日(土)にオープンスクールを開催し、「特色ある教育」を公開します。また、11月5日 (土)には学校祭(大南祭)を公開します。生き生きとした本校の児童の姿をご覧ください。
- 〇学校は、いつでもご覧いただけます。

 お気軽にご連絡ください。

(22-1483 吉田校長、 齋藤教頭までお気軽に)